

PAN pide dar autonomía a salubridad

Ante el repunte de casos por la Quinta Ola de Covid-19, y "el mal manejo del gobierno, el desastre en el sistema de salud provocado por el control político y las decisiones convenientes al gobierno morenista" el Partido Acción Nacional (PAN) consideró necesario que el Consejo de Salubridad General retome sus atribuciones técnicas y autónomas para el manejo de las enfermedades graves con evidencia científica y con criterios de salud pública.

El dirigente nacional panista, Marko Cortés, aseguró que el manejo centralizado de la pandemia por parte de la subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, se hizo violando la ley al desplazar al Consejo de Salubridad General en la toma de decisiones, cuando es la autoridad sanitaria reconocida en la Constitución para estos casos.

Ante ello, hizo un llamado a los legisladores federales para que dictaminen la iniciativa que reforma la Ley General de Salud presentada por Acción Nacional, con el fin de otorgarle plena autonomía al Consejo de Salubridad General y adquiera capacidad de respuesta ante situaciones que pongan en riesgo a la población.

Asimismo, señaló, es urgente que el Consejo cuente con recursos presupuestales, materiales y humanos propios, sin la intermediación de la Secretaría de Salud, a fin de que goce de absoluta autonomía operativa y de financiamiento. / KARINA AGUILAR